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An die Bezirksbürgermeisterin 

Helga Blömer-Frerker 

  

An die Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 
 

Köln 26.01 2017  
 
 
Sehr geehrte Bezirksbürgermeisterin 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin  
 
Wir bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung 
der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen: 
 
Die Bezirksvertretung Lindenthal bittet um einen Sachstandsbericht zur 
Machbarkeitsstudie Bahnsteiganhebung Gürtel und einen Zeitplan, wann mit den 
Ergebnissen Machbarkeitsstudie und dem darauf aufbauenden Verkehrsgutachten 
und der Umsetzung zu rechnen sei?  
 
Aus welchen Gründen wurde dieses aufwändige und allumfassende Verfahren 
gewählt, anstatt wie in Ehrenfeld einfach die Bahnsteige zu erhöhen (Nußbaumer Str. 
und Subbelrather Straße Gürtel)?   
 
Ist eine Fertigstellung bis zum Stichjahr 2022 zu erreichen?  
.  
 
  
 
gez Horst Nettesheim                    gez Claudia Pinl                gez Lothar Müller      
CDU-Fraktion                Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN      Die Linke         


